
 

 

 

国際ロータリー 
第2570地区 

川越ロータリークラブ 

2024年 2月 20日 第 3466回例会 会場：川越プリンスホテル 5階 
会員数 101名 免除出席者 3名 正会員出席者 58名 出席者 61名 早退 0名 出席率 59.8% 

  

会員数：100 名 免除出席者：2 名 正会員出席者：51 名 出席者：53 名 早退：1 名 出席率：53.53％ 

会 報 №31 

2023-24 

《ビジター・お客様紹介》 

仙台宮城野 RC 永松 拓也 様 

《卓話講師紹介》 

山崎 康文 様 川越地区消防局予防課 

会長の時間             

2023-24 年度 会長 坂口 孝 

第 1グループＩＭが 2月 10日東

松山市民文化センターで開催。

主催者は第 1Ｇガバナー補佐山下

茂さん。当地区では、開催する

かはガバナー権限で、主催者はガバナー補佐と

いう定義。第 1Ｇメンバー200名弱の参加で点

鐘、ロータリーソング斉唱等、その後杉良太郎

さんの記念講演がありました。第 3部は各クラ

ブの事業報告。最後は懇親会。要はＩＭの定義

であります親睦とロータリーの情報交換です。 

《総会「クラブ細則の改正」》 

・第 3条（a） 現行では次年度副会長 1名と

あるが、副会長に人数を入れない。したがっ

て、8名以内の理事を指名する指名委員会が 15

名以内の理事を指名する指名委員会の設置 

・「過半数以上の賛成を得た 8年以内の理事候

補」から、「過半数以上の賛成を得た、」に変更 

・第 12条第 4節 クラブの財務について。ク

ラブの全ての財務書類の監査は、毎年公認会計

士または他の有識者もしくはその者の立会いの

もとで監査を行わなければならないというよう

に少し文言を追加。 

以上、承認。24年 7月 1日施行。 

第 1地域コーディネーターと補佐の Zoom会

議に出席。次年度のＲＩの会長の話について。

3yearsターゲットプランに対応。これは既に企

業ではアメリカでも実施され、日本ではイトー

ヨーカ堂がこのローリングターゲットプランを

採用。イトーヨーカ堂は、3年ではなく 5年。3

年間の目標を立て、CＦPに準拠が大前提ですが

戦略計画、ビジョンを立てた上で、重点項目に

沿った形でロータリーの行動計画を各クラブが

立てる。これは 3年間を目標値として、今年、

次年度、次々年度の目標を立て、その中で、1

年ごとに見直し、変更があればまた新しい 3年

間のものを組み立てる、これが 3yearsターゲ

ットプラン。これまでは単年度で、今回は、1

年単位で入れたのですが、国際ロータリーの方

が中身を変えており、新しくなったときに、3

年間の目標が見られる業務、その目標値を入れ

るということです。すでに戦略計画委員会はあ

りますが、まだ戦略計画、ビジョンが定まって

ないので皆さんご意見をいただきながら、決め

ていかなければいけない状況です。今年度は我

が地区でいきますと、3月 30日ここまでに全ク

ラブ地区内全クラブで 100%の入力依頼でした

が、7月 1日次年度に向けて頑張っていきたい

と思います。 

幹事報告             

2023-24 年度 幹事 栗原 雄一 
・新会員について…異議なし（JTB 戸口さん） 

前田昌彦さんは急逝のため入会は取り消し。 

・配布物…会報、ﾊｲﾗｲﾄ米山、卓話資料、 

地区会員増強資料（4部）、ﾛｰﾀﾘｰの友 2月

号、要約版、IM資料（テーブルに配布） 

・地区から 2022-23年度決算報告説明会（2月

23日）オンライン参加案内。 

プログラム 

点鐘（12：30）／ロータリーソング（我等の

生業・R-O-T-A-R-Y）／ビジター・お客様紹

介／卓話講師紹介／会長の時間／幹事報告

／委員長報告／ニコニコボックス／出席報

告／卓話／点鐘（13：30）〈司会：小林ＳＡ

Ａ〉 



 

委員長報告            

〇広報委員会 津田委員長 

ﾛ-ﾀﾘｰの友 2 月号の紹介、2 月平和構築と紛争予

防月間／P.16「千玄室さん 100歳を迎えて」は

感動し勉強になったので是非読んでほしい。 

〇会員増強委員会 野溝会員 

2月 18日、地区第 2回会員増強セミナー開催。

テーマ「あなたのクラブは元気ですか？」経験

に基づいて、クラブに活力と魅力があれば、入

会者は増え、退会者はいないということです。

川越クラブもしっかり実践していきたい。川越

観光協会が「越えていこう川越」というテーマ

でポスターを作りました。本庄ＲＣは川越を超

えるかと、会員増強を一生懸命やっているそう

です。そうは申しましても、「箱根八里は馬で

も越すが、越すに越されぬ大井川」、このよう

にやりたいと思いますので、皆さん会員増強引

き続きよろしくお願いします。 
〇次週卓話講師 堀尾泰崇会員 

昨今、人材の確保が難しい時代ですが、やっと

採用した人間が絶対に問題がないということは

言い切れません。そんなときに従業員を安易に

解雇するとトラブルに発展してしまうようで

す。特定社会保険労務士の原宗康氏を講師とし

てお迎えして、従業員の解雇のルールについて

お話しいただきます。 

ニコニコボックス（小橋委員長）   

●本日の卓話山田和宏会員、川越地区消防局予

防課山崎康文様、宜しくお願い致します。＜会

長、幹事＞●仙台宮城野 RC永松拓也様、本日

は宜しくお願い致します。＜会長、幹事＞ 

●本日も宜しくお願い致します。＜永松（仙台

宮城野 RC）＞●本日は卓話を川越地区消防局予

防課山崎様に講師をお願いしました。山崎様宜

しくお願い致します。＜山田（和）＞●山田和

宏会員、川越地区消防局予防課山崎康文様、本

日の卓話よろしくお願い致します。「防火のお

話」心して聞かせて頂きます。＜小橋、和田

（尚）、住谷、𠮷澤、小杉、和田（喜）、西川、

中野、小谷野、水村、福岡、野溝、小髙、島

村、相原、久保田、堀尾、齊藤（智）、近藤、

高橋（哲）、馬場（常）、蓼沼、西澤、石井、上

原、金剛＞●この度はニコニコボックス、ユニ

ーク賞を頂き誠にありがとうございました。一

生に一度頂けるかどうかの栄誉ある賞、大変身

に余る光栄に存じます。追伸このニコニコボッ

クスで頂いた商品より高くついてしました。皆

様お気をつけて！＜鈴木（健）＞●２月９日に

龜屋菓子屋横丁店を開店させていただきまし

た。＜山﨑＞●家内誕生日祝で素敵な花をいた

だきました。大変喜んでおります。ありがとう

ございました。＜岩堀＞●結婚祝ありがとうご

ざいました。「いも恋」サツマイモと餡、二度

美味しですね。＜野溝＞●先日は結婚記念のお

祝を頂きありがとうございました。主人の忍耐

力により無事４０年過せました。＜町田＞ 

合計４４，０００円 

卓話 （公共イメージ委員会）   

〇卓話講師：山﨑 康文 様 

 川越地区消防局 予防課 

「危険物防火安全協会について」 

＜危険物防火安全協会について＞ 

65年の歴史があり川越地区は300

事業所が加盟の防火協力団体。 

＜建物火災について＞ 

令和 5 年建物火災 46 件（前年△8 件）。 

・「たばこ火災」発生原因は、①捨場所の不適、

②火源の落下。予防策は、①灰皿を使用し吸殻は

確実に消化、②安全、決まった場所で喫煙、③就

寝前・外出前のチェックです。 

・「コンロ火災」発生原因は、火を付けたままそ

の場を離れることです。予防策は、①調理中はそ

の場を離れない、②コンロ近くに燃えやすいも

のを置かない、③着衣着火に注意です。 

・「電源火災」発生原因は、①たこ足配線、②コ

ンセントのほこり、③コードを束ねた状態で使

用、④コードの折れ・挟み込み、⑤電気機器の使

い方の間違いです。予防策は、①許容電力を超え

るたこ足配線しない、②こまめにコンセント清

掃、③コードを束ねて使用しない、④コードを引

っ張ったり、重いものをのせない、⑤電気機器の

説明書の注意事項を必ず守ることです。 

＜住宅用火災警報器について＞ 

令和 3 年統計では、住宅火災の件数は総出火件

数の約 3 割ですが、火災による死者の約 7 割が

住宅で発生。約半数は「逃げ遅れ」によるもので、

住宅用火災警報器を設置（寝室と階段）し、知ら

せる機能により「逃げ遅れ」を防ぎ、火災時の死

亡リスク減少の効果があります。 


